



Unsere Besuchsteams:

Name des Hundes: Balou

Rasse: Labrador

geboren: am 18.01.2010

Ich mag: Toll finde ich es, wenn ich gestreichelt werde. Dann lege ich mich auf den Rücken und genieße die Streicheleinheiten. Gerne spiele ich mit dem Menschen und habe Große Freude an Such- und Bringspielen. Wenn dabei noch ein Leckerchen raus springt, gebe ich auch gerne Pfote oder mache eine Rolle. Da ich ein guter Schwimmer bin, gehe ich gerne mit Frauchen an den See. Vor allem im Sommer ist es eine gute Abkühlung.

Ich mag nicht: Das kann ich gar nicht sagen. Eigentlich mag ich alles und jeden.

Mein Mensch ist: liebevoll, geduldig, einfühlsam und einfach ein toller Begleiter durch mein spannendes Hundeleben.

Warum wir Sie besuchen: Wir besuchen Sie, weil ich Menschen ganz doll gern hab und mein Frauchen schon fest gestellt hat, dass ich eine offene, freundliche und neugierige Art dem Menschen gegenüber zeige und ein Strahlen in ihren Gesichtern zu erkennen ist, wenn ich da bin. Zudem stelle ich eine gute Brücke zwischen den Menschen dar.